

外環道工事一部差し止め

再開区間の請求は却下

住民「今後も不安な日々」

地裁仮処分決定

仮処分はすぐ効力が生じ、異議申し立てが認められるなどして決定が覆らなければ、一基は掘削を開いて限り、他の工事の差止めを止めた。日本高速道路などに求めた仮処分申請で、十八日、陥没現場(自代理)で工事を進めた掘削機(基(停止中の)工事差止めを命じて決定を出した。

(加藤益子)

東京外環道の建設工事を一部差し止めを命じる仮処分決定について、記者会見す

る原告の丸山重威さん^⑥ら=2月28日、東京・霞が関の司法記者クラブで

の倒壊
してい
陥没な
体的な
がある
求を認
一方
た大泉
CT、
掘削機
地盤が

ての再びの危険がないと、どが生や生命

じれば
・身体
、生じる
、差し
指摘。一

工事で
「家屋
への具
おそれ
止め請

「危険地盤業者事務所へお問い合わせ下さい。」

が安全について。一定の事業者は「いい」と、業者側は「対応を」と答えた。

て、裁
判官J(C
司)など
の評価
と話した
検討」

調布現場付近2基

陥没「再発の恐れ」

事業者の再発防止策は工事の
開発ありき。後回を認めた地図
時間はあるのは不満だ。地区
決定後の記者会見で、住民は
陥しい表情を崩さなかった。
「不手際の工事の影響で陥没
などが発生した鶴巣市東つ
じヶ丘の住宅街。地下四十メー
トルの深さまで掘削する国内最
大のシールドマシンで掘削機
が、閑静な住宅街の生活を一
変させた。」不手際で日本高橋と買い取り
地主の地代養生さん(50)は「地上部
に影響がないと事業者が喜ぶ
返し主張した大深度地下工事
で、司法が違法性を認めたの
は勿論だが、この問題で訴訟後、
は元請の振動や騒音に悩む
自宅の隣家の地主長谷川一
七(50)、幅三㍍の穴洞を見つ
かった。掘削機が地下を通
る、(花井勝彦・加藤泰之)